

Colaboraciones

JESÚS, QUIERO RECUPERAR
LAS GANAS DE ESTAR JUNTO A TI

Jesús, un año más me invitas a recorrer el camino hacia la Pascua.

Soy consciente de que, tal vez, me encuentres con las mismas dudas e inquietudes que el año pasado.

Jesús, perdóname, porque muchas veces pretendo orar y siempre encuentro mil excusas.

Sin embargo, Tú siempre estás ahí, a mi lado; sales a mi encuentro cuando estoy decaído y por eso quiero recuperar las ganas de estar junto a Ti.

Jesús, cuando caminas cansado y agotado hacia el Gólgota, me haces ver que la vida es maravillosa, porque, igual que Tú, cuando uno se ofrece para llevar la felicidad a los demás, a los despreciados, a los que nadie quiere, a los enfermos; se da cuenta de

que a tu lado la vida tiene otro sentido.

Por eso, Jesús, ayúdame para que tu palabra no sobre en mi mochila; para que pueda conocerte mejor; para que, si hago ayuno, lo haga sin ruido; para que mi caridad florezca con sencillez; para que mi oración brote como un rayo de sol entre las nubes, y, sobre todo, para que nunca deje de buscarte.

Jesús, ayúdame también para que este tiempo de Cuaresma sea un oasis de meditación y de paz; de pensar en las veces que me he olvidado de Ti mientras Tú sufrías y morías por cada uno de nosotros. Nada más ni nada menos, que por amor.

Jesús, ya sé que quieres que te mire a los ojos y así pueda descubrir que merece la alegría seguirte.

Por todo eso, Jesús, ayúdame...

Por Rafa González, OP

HORARIOS DE MISAS

De lunes 11 a viernes 15

9:00 h Capilla Residencia

18:30 h Capilla Madres Agustinas

(Los jueves tras la misa hay Exposición del Santísimo, Vísperas y tiempo para la oración personal)

19:30 h Parroquia San Nicolás

Viernes 15: En la Parroquia San Nicolás

12:00 h: Via Crucis y Confesiones

18:30 h Exposición del Santísimo y oración personal.

19:00 h Rezo de Vísperas y Reserva

19:30 h Eucaristía y Canto del Miserere

Sábado 16

9:00 h Capilla Residencia

9:30 h Capilla Madres Agustinas

18:30 h Capilla M^{re} Inmaculada

19:30 h Parroquia San Nicolás

20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 17: II DOMINGO DE CUARESMA

9:00 h Capilla Residencia

9:30 h Capilla Madres Agustinas

12:00 h Parroquia El Salvador

19:30 h Parroquia San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Marzo 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 15

«Pasemos de la esclavitud a la libertad»



EDITORIAL

El Evangelio de este primer domingo de Cuaresma nos habla de las tentaciones de Cristo en el desierto. También a Él, como al primer Adán, le propone el diablo usar unos poderes sobrenaturales que le permitirían rivalizar con Dios, sin tener necesidad de fe, de amor ni de obediencia. Son miserables tentaciones en las que el diablo llega a pervertir el sentido de la Palabra de Dios, pero Cristo supo rechazarlas. Hasta incluso en la Cruz es tentado cuando le exigen bajar de ella para creer en Él. Mientras otros sucumben, Él nos da la clave para superarlas: la Fe en Dios y su Palabra. Por lo tanto, hoy el Señor nos enseña a dar el "paso de la esclavitud del pecado a la libertad de los hijos de Dios".

Fijémonos en las tentaciones de Cristo: no son simplemente hablar de transformar las piedras en pan o de buscar la aceptación de todos; a lo que le invitaba realmente el demonio era a ser egoísta y utilizar su poder para beneficio propio; en definitiva, a buscar el poder y la gloria, cosas que a nosotros también nos tientan. ¿Qué hubiera ocurrido si Cristo hubiese caído en la tentación? Nada, es decir, es imposible que Cristo sucumbiese, porque es Dios, pero Él permitió ser tentado para que pudiéramos contemplar cómo, cuando contamos con la ayuda del Señor y de su Palabra, siempre encontramos fuerzas y argumentos para no tropezar y sucumbir a las seducciones del mal. San Agustín nos dice que permitió ser tentado para ayudarnos a resistir al tentador: "El rey de los mártires nos presenta ejemplos de cómo hemos de combatir y de

cómo ayuda misericordiosamente a los combatientes. Si el mundo te promete placer carnal, respóndele que más deleitable es Dios. Si te promete honores y dignidades temporales, respóndele que el reino de Dios es más excelso que todo. Si te promete curiosidades superfluas y condenables, respóndele que sólo la verdad de Dios no se equivoca. En todos los halagos del mundo aparecen estas tres cosas: o el placer, o la curiosidad, o la soberbia". La diferencia entre Jesús y nosotros es que Él triunfó donde nosotros sucumbimos.

Así, cuando contamos con Cristo, en nosotros se produce un cambio, damos un "paso" y pasamos de estar sometidos constantemente a la esclavitud del pecado, que nos quiere apartar de Dios, a la libertad de los Hijos de Dios, la libertad que da el hacer lo correcto, más allá de nuestros caprichos o egoísmos que, aunque nos agradan, impiden que amemos mejor al prójimo y, por lo tanto, podamos sentirnos satisfechos y desarrollados plenamente.

Pensemos por un momento... Realmente, ¿quién controla a quién? ¿Nosotros al mundo o el mundo a nosotros? Nosotros dominamos, sí, desde la inteligencia, pero todo eso que hemos ido creando y nos ha ido haciendo la vida más fácil, poco a poco y sutilmente, va creando en nosotros unas necesidades que no teníamos anteriormente y, cuando nos damos cuenta, no podemos estar un día sin utilizar el móvil con sus mil y una aplicaciones; no podemos pasar un día sin

AVISOS

ROSARIO POR LA PAZ Y LOS ENFERMOS.- Será el próximo miércoles 13 de marzo en la Capilla de las Madres Agustinas a las 17:15 h. Haremos Adoración Eucarística y rezaremos el Santo Rosario para pedir por todos los enfermos, especialmente por los de nuestra Comunidad de Requena. Estáis todos invitados y podéis invitar a quien queráis.

CONFIRMACIÓN DE ADULTOS.- Todos los adultos que deseen recibir el sacramento de la Confirmación u otro sacramento de la Iniciación cristiana (Bautismo/Eucaristía) tendrán una primera reunión el próximo miércoles 13 de marzo a las 20:00 h en los Locales (C/ García Montes, 6), en la que se informará del proceso que se pretende seguir. Es una buena ocasión para invitar a los jóvenes y mayores que en su momento no se confirmaron.

PASTORAL DE LA SALUD.- Se reunirá el próximo jueves 14 a las 17.30 h en los Locales.

VIGILIA POR LA VIDA Y LA FAMILIA.- En este segundo curso de nuestro Proyecto de Edificación Pastoral, además de tener en cuenta el objetivo general que es la Liturgia, también estamos dando pasos en la Pastoral Familiar. Dentro de las actividades programadas se decidió celebrar esta una Vigilia en la que como Comunidad diésemos gracias a Dios por el don de la Familia, pero también por el don de la Vida que debemos cuidar y respetar.

Por ello os invitamos a todos a participar en esta Gran Vigilia de Oración por la Vida y la Familia que tendrá lugar el próximo sábado 23 de marzo a las 19:30 h en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen), comenzaremos con la Eucaristía y continuaremos seguidamente con la Vigilia para acabar sobre las 21:15 h..Será una vigilia muy participativa, con cantos, varios testimonios, gestos, etc.. Os esperamos

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

COMUNIÓN - I Cuaresma Ciclo C

ver la televisión, el programa que más nos gusta y nos engancha, y que en muchos casos son programas muy alejados de lo formativo o de un sano entretenimiento, etc. Y no digamos ya de nuestros impulsos e instintos, ¿realmente somos tan libres para controlarlos?

El ayuno y la abstinencia cuaresmales-sobre todo en la abstinencia de vicios y pecados- es un ejercicio saludable que debe favorecer nuestra renovación, incluso física; es una "vivificación" más que una "mortificación", pero es sobre todo una forma de decirle a Dios que no tenemos bastante con los alimentos terrenos, sino que necesitamos alimentarnos de su Palabra, lo cual sólo es posible si creemos que "No sólo de pan vive el hombre" (Lc 4, 4).

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL PRÁCTICAS CUARESMALES

De forma personal, pero también como Comunidad cristiana, durante la Cuaresma especialmente, estamos llamados a vivir estas prácticas que nos llevarán a intensificar nuestra relación con Dios y con el prójimo, pues todas ellas están vinculadas porque nos llevan a ser dueños de nosotros mismos y porque solo así podremos amar, servir al otro y mantener la fidelidad con Dios.

ORACIÓN: Recuerda, además de leer la Palabra de Dios, tener un tiempo de silencio y oración personal. Te puede ayudar el retiro del próximo sábado en las Dominicas, la meditación del Via Crucis los viernes a las 12 h, el rosario por la paz y los enfermos el 13 de marzo, pero sobre todo el tiempo de Exposición del Santísimo los jueves en las Agustinas (de 19 h a 20:30 h) y los viernes en la Parroquia San Nicolás (de 18:30 h a 19:30 h). También pasar algún rato en la Capilla delante del Sagrario, meditar el Evangelio de cada día en casa..., etc.

LIMOSNA: Comparte tu tiempo y tu vida con los demás, especialmente con aquellos que más te necesitan. Visita a los que están solos o enfermos, o aquellos que hace mucho tiempo que no ves. Perdona y reconcílate. O también puedes colaborar con un donativo especial con Cáritas o Manos Unidas.

AYUNO: A veces hacemos propósitos de ayunar de algún tipo de alimento o bebida; eso está bien, pero no te olvides de ayunar de aquellos pensamientos o acciones que te alejan de Dios o del otro.

El Camino cuaresmal que habéis recibido os puede ayudar también a pensar acciones muy concretas para vivir estas prácticas cuaresmales.

También recordaros que los viernes de Cuaresma debemos cumplir la abstinencia de comer carne. Es un signo, que en nuestro tiempo es tan sencillo que parece que no valga la pena, pero por eso mismo, como es signo debemos tenerlo en cuenta porque no recuerda precisamente en el viernes, día de la muerte de Cristo, la necesidad de controlar nuestras apetencias para crecer en libertad.

¡Que todas estas prácticas cuaresmales nos hagan libres, libres para amar, libres para ser felices en Cristo!



El Santo de la Semana

SANTA LEOCRICIA

15 de marzo

Leocricia, o Lucrecia, vivió en Córdoba cuando esta ciudad estaba en poder de los musulmanes y cuando el paso de un seguidor del Islam al Cristianismo era castigado con la muerte.

Hija de musulmanes, fue convertida al Cristianismo y bautizada por santa Liliusa, una pariente suya, también mártir.

Leocricia se mantuvo firme en su fe. Buscó el apoyo del célebre clérigo y escritor Eulogio (9 ene.), solicitando un refugio para ella y para su hermana Anulona. Su ausencia fue pronto descubierta y se produjo gran alarma, seguida del arresto y juicio de algunos cristianos, sospechosos de haber tenido comunicación con ella. Leocricia pasó de una casa cristiana a otra, recibiendo a veces la visita de Eulogio, quien la instruía y fortalecía para afrontar el martirio si era necesario.

Finalmente fue descubierta y, tanto ella como Eulogio, fueron llevados ante el juez. Cuando se le preguntó a san Eulogio por qué la había ocultado, él contestó: "Se me ha confiado el oficio de predicador y tengo el santo deber de iluminar a todos los que buscan la luz de la fe. No me puedo negar a mostrar el camino de la vida a aquellos que lo buscan. Lo que he hecho por ella lo habría hecho por vosotros si me lo hubieseis pedido". Ambos fueron flagelados y condenados a muerte.

Santa Leocricia fue decapitada unos días después que Eulogio y arrojaron su cuerpo al río Guadalquivir. Fue rescatado después y trasladado a Oviedo, igual que el del sacerdote Eulogio.

Frases para Meditar

"Donde hay sufrimiento,
hay suelo sagrado".
Oscar Wilde



LA EUCARISTÍA CENTRO DE LA VIDA CRISTIANA

RITOS CONCLUSIVOS

Saludo

Si la celebración se inició en el nombre de la santísima Trinidad y en el signo de la cruz, también en este Nombre y signo va a concluirse.

Bendición

Así como el Señor, al despedirse de sus discípulos en el momento de su ascensión, «alzó sus manos y los bendijo; y mientras los bendecía, se separó de ellos y fue llevado al cielo» (Lc 24,50-51); así ahora, por medio del sacerdote que le representa, el Señor bendice al pueblo cristiano, que se ha congregado en la eucaristía para celebrar el memorial de «su pasión salvadora, y de su admirable resurrección y ascensión al cielo, mientras espera su venida gloriosa».

Despedida y misión

Así como Cristo envía a sus discípulos antes de ascender a los cielos —«Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura» (Mc 16,15)—, ahora el mismo Cristo, al concluir la Eucaristía, por medio del sacerdote que actúa en su nombre y le visibiliza, envía a todos los fieles para que vuelvan a su vida ordinaria y en ella anuncien la Buena Nueva con palabras y, más aún, con obras.

Entonces el sacerdote, según costumbre, venera el altar —como al principio de la misa— con un beso y, hecha la debida reverencia, se retira.

Eucaristía y espiritualidad

Siendo la misa actualización del misterio pascual, es en ella fundamentalmente donde participamos de la muerte y resurrección del Salvador. Por tanto, de la Eucaristía fluye, como de su fuente, toda la vida cristiana, la personal y la comunitaria. La espiritua-



Voces Consagradas

FRATERNIDAD MISIONERA VERBUM DEI

2. ASÍ NACIÓ EL VERBUM DEI

Siendo párroco de Mancor del Valle (Mallorca) y director del Santuario de Santa Lucía, don Jaime Bonet continuó su predicación de ejercicios espirituales a seminaristas, religiosas y laicos. En 1960 fue destinado al Consejo Diocesano de Acción Católica para impulsar el espíritu evangélico y apostólico entre la juventud.

Creó grupos que llamó Escuelas de Apóstoles en

lidad cristiana ha de arraigarse siempre y cada vez más en la Eucaristía: «No os resistáis a la Eucaristía: si la dejáis actuar, hará entrar el fuego del Amor en vuestra vida.» Thomas Merton.

El culto eucarístico fuera de la misa

El pueblo cristiano, con sus pastores al frente, al paso de los siglos, ha ido prestando un culto siempre creciente a la Eucaristía fuera de la misa: oración ante el Sagrario, exposición del Santísimo, procesiones, Horas santas, visitas al Santísimo, etc. «La Iglesia y el mundo tienen una gran necesidad del culto eucarístico. Jesús nos espera en este sacramento del amor. No escatimemos tiempo para ir a encontrarlo en la adoración, en la con-templación llena de fe y abierta a reparar las faltas graves y delitos del mundo. No cese nunca nuestra adoración.» Juan Pablo II.

María y la Eucaristía

«La Virgen María es, pues, indudablemente el modelo perfecto de participación en la misa.

Nadie como ella ha vivido la liturgia eucarística como actualización del sacrificio de la cruz.

Nadie ha reconocido como ella la presencia de Jesús en los fieles congregados en su Nombre.

Nadie como ella ha distinguido la voz de su Hijo divino en la liturgia de la Palabra.

Nadie ha hecho suyas las oraciones, alabanzas y súplicas de la misa con tanta fe y esperanza, con tanto amor como la Virgen María.

Nadie en la misa se ha ofrecido con Cristo al Padre de modo tan total a como ella lo hacía.

Nadie ha comulgado el cuerpo de Cristo, ni el mayor de los santos, con el amor de la Virgen Madre.

Nadie ha suplicado la paz y la unidad de la santa Iglesia con la apasionada confianza de la Virgen en la misericordia de Dios providente.

Nadie, en toda la historia de la Iglesia, ha estado en la misa tan atenta, tan humilde y respetuosa, tan encendida en oración y en amor, como la Madre de la divina gracia.» J. M. Iraburu, Síntesis de la Eucaristía.

los que enseñaba a las jóvenes a orar con la Palabra de Dios y a compartirla, algo totalmente inédito por aquellos tiempos para la mujer. Y, soñando en futuro, pidió al Obispo iniciar el movimiento de Convivencias de mujeres para este servicio en la Iglesia.

Algunas de estas jóvenes manifestaron su deseo de consagrarse totalmente a Dios en esta misión. Años más tarde, el 17 de enero de 1963, el obispo de Mallorca, monseñor Jesús Enciso Viana, bendecía su primera casa y oratorio, iniciando así la vida comunitaria de la Rama de misioneras.

En el año 1966, algunos sacerdotes diocesanos y jóvenes empezaron a vivir este mismo estilo de vida. Antes de finalizar el año, el primer matrimonio misionero sintió la llamada a dedicarse al mismo carisma y misión desde su estado de vida.